



La Importancia del Bautismo

¡Felicitaciones! Al comenzar a preparar el bautizo de su hijo, está dando un gran paso adelante en la vida espiritual de su familia. El bautismo es necesario para la salvación. Nuestro Señor Jesucristo instituyó el bautismo como el medio para quitar el pecado original de nuestras almas, nacer de nuevo e incorporarnos a su Cuerpo Místico, y convertirnos en miembros de su Iglesia. En el bautismo recibimos una nueva identidad como amados hijos e hijas de Dios. No hay nada más importante para usted en este momento que asegurarse de que usted y los miembros de su familia estén bautizados y que todos crezcan en su identidad bautismal como hijos de Dios.

¿Cuáles son los requisitos para el bautismo católico?

El bautismo está disponible para todas las personas. Nuestro Señor desea la salvación de toda la humanidad e instituyó el bautismo como el medio para nuestra salvación. Por lo tanto, es necesario para la salvación. Para garantizar que todos los que desean el bautismo comprendan su importancia, existen ciertos requisitos para el bautismo.

Edad:

El bautismo de infantes es para niños desde su nacimiento hasta, por lo general, los siete años.

Requisitos:

Documentos: El certificado de nacimiento del niño original.

Padrinos: Cada niño debe contar con al menos **un padrino** que tenga 16 años o más. **Los padrinos deben presentar prueba de haber recibido los tres sacramentos de iniciación cristiana: Bautismo, Primera Comunión y Confirmación.** Si están casados, **deben haber recibido el Sacramento del Matrimonio en la Iglesia Católica.**

El rol del padrino es acompañar y apoyar al niño en su crecimiento en la fe y en su identidad como hijo de Dios. Por esta razón, los padrinos deben vivir de acuerdo con las enseñanzas de la Iglesia Católica y dar testimonio de una vida cristiana auténtica.

De acuerdo con la doctrina católica, la función del padrino NO implica necesariamente hacerse cargo del menor en caso de ausencia de los padres.

Para ver un video explicativo sobre el rol de los padrinos, haga clic en el siguiente enlace.

https://drive.google.com/file/d/1SS9tgvT4BWIMC_9NJvJnUosmgDqqhPQ/view

Padres: Copia de Certificado de Bautismo, deben estar registrados o domiciliados en la Iglesia Católica Santo Tomás de Aquino. Si uno o ambos padres no son católicos, se requiere una carta de autorización del padre no católico.

Lugar: Idealmente, los infantes deben ser bautizados en la parroquia donde los padres están registrados y participan de la misa todos los domingos.

Padrinos: deben completar y enviar el formulario de elegibilidad de padrino. Certificado de Sacramentos de los padrinos Bautismo, Primera Comunión y Confirmación. (Matrimonio Sacramentado en la Iglesia Católica)

Clase de preparación: Todos los padres y padrinos deben asistir a dos clases de preparación para el bautismo. Todos los formularios deben enviarse antes de programar una fecha para las Clases de preparación.

Padrinos, pertenecientes a otra parroquia, pueden tomar el curso de preparación al bautismo en su parroquia.

Puede encontrar los documentos en www.stacatholic.org/baptism